EXCELSIOR



Transformación. El ministro Arturo Zaldívar Lelo de Larrea presentó su renuncia al cargo de ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. "Mi ciclo en la Corte ha terminado. Durante estos 14 años impulsé los criterios más vanguardistas que constituyeron el nuevo paradigma constitucional en la defensa de los derechos humanos de todas las personas". En sus breves líneas de renuncia dejó entrever que no se va a descansar. "Toca ahora seguir sirviendo a mi país en la consolidación de la transformación de un México más justo y más igualitario, en el que sean prioridad quienes menos tienen". Más tarde apareció con **Claudia Sheinbaum**, sin duda, gran fichaje por parte de la coordinadora de Defensa de la Transformación.

Discursos. Al abanderar a la delegación mexicana que participará en los Juegos Parapanamericanos de Chile, la titular de la Conade, Ana Gabriela Guevara, dijo que espera que se superen las expectativas en cuanto a resultados y medallas, tal y como lo lograron los deportistas que participaron en los Juegos Panamericanos hace unos días. Dijo que "con poco se logró mucho" y por ello se mantendrá la política de invertir en el deporte y entregar a los deportistas de forma directa los recursos para su preparación. Ah, ¿sí? ¿Y entonces por qué los mismos deportistas llevan todo el sexenio acusándola de que no les apoya? Raro, ¿no?

Ejemplaridad. Miguel Ángel Riquelme es un gobernador que pasó su administración resolviendo, más que impulsando su imagen. Por ello, en su Sexto Informe, mañana jueves, revelará que deja Coahuila con certeza, seguridad, con paz social y laboral, mano de obra calificada, y con un economía estable y productiva. No es fácil terminar como uno de los mandatarios mejor evaluados del país. Las políticas públicas adecuadas son la base de la gobernabilidad. Por ello, Coahuila es, hoy por hoy, el cuarto estado en contribución al Producto Interno Bruto. Tan sólo en 2023 se crearon 42 mil nuevos empleos en la entidad. El modelo Riquelme funciona.

Deslinde. Grave noticia internacional es la que envuelve nuevamente a Segalmex, ahora dirigida por Leonel Cota Montaño. En Hong Kong fue decomisado un cargamento de droga que venía en costales con el logotipo de Seguridad Alimentaria Mexicana, por lo que el organismo ya respondió y se deslindó del caso tras asegurar que no exporta productos a ningún país. El cargamento con metanfetaminas llegó en octubre a Hong Kong y fue a finales de ese mes que, tras una revisión, se descubrió que entre falsas conchas de mar se escondía la droga. Posiblemente saldrá bien librado de ésta el organismo, no así del desfalco en la era de Ignacio Ovalle.

238 cm2

El día D. Dicen que no hay ciclo que no se cumpla y llegó el día del registro para Xóchitl Gálvez, senadora y representante del Frente Amplio por México, quien este miércoles será oficialmente precandidata a la Presidencia de la República por el Comité Ejecutivo Nacional del Partido Acción Nacional. El dirigente del PAN, Marko Cortés, invitó a los xóchitlovers a asistir al CEN del PAN por la mañana. "Hagamos juntos que esa esperanza que ha despertado Xóchitl se mantenga viva, se mantenga fuerte para corregir el rumbo de México", dijo Cortés. La mujer viene como oportuna tabla de salvación para los líderes del PRI, del PAN y del PRD. Respiran.

